

Mission Statement

Zweck und Absicht des Missionswerkes Christus für alle Nationen ist es, die Botschaft der Erlösung allen Menschen dieser Welt zu bringen, um dadurch den durch Jesus Christus gegebenen Missionsbefehl zu erfüllen. Christus für alle Nationen ist vor allem für Großevangelisationen in Afrika und anderen Ländern der 3. Welt bekannt. Darüber hinaus wird der Leib Jesu durch CfaN mit Konferenzen, Literatur, Videos und Fernsehen aktiv zur Verkündigung des Evangeliums motiviert und ausgerüstet. Das Motto des Werkes lautet: „Die Hölle plündern und den Himmel bevölkern!“